

皆さん、こんにちは！いつも大変お世話になっており、本当にありがとうございます。もう二週間すると早いもので新しい年=TOKYOオリンピックイヤー2020がやって来ます。何が起るのか今からワクワクしますね。

その次年度計画立案の作業に入りました。色々話す中で出てきた今年のキーワード『ありたい姿』、もう一度描き直してみようじゃないかと。少し爪先立って高みを目指したほうが上手く出来たって事ありますよね。ちょっとガンバってみます。

それでは2020年に向けて、師走12月も、ご安全に！

Information Now



【とく選文庫、完成です】

山口日産自動車本社オートモール内に『とく選文庫』の工事が竣工、11月16日にオープンされました。ディーラー内に本屋は県内では一番最初だそうで、コンセプトは「クオリティ・オブ・ライフ」「次世代本箱」。感性を育み、新しい視点を発見し、徳(とく)が千(せん)にも膨らむ、願いや想いがたくさん詰まった小さくて大きい本屋さんです。(営業部H・M)



【3つの工事がやっと終わりました】

山口県道山口徳山線道路改良工事が完成しました。2月より開始、継続して二つ目、三つ目の工事を受注し、合計900mの岩掘削となりました。この工事の最大リスクは県道への落石でした。防護鉄板、大型土のう、金網等を設置して対応し、また施工中に滑落の恐れがあった10m程度の巨石を金網とワイヤーで包み込んで岩破碎し、無事故・無災害で完了しました。(土木部Y・S)



【フジグラン山口前で橋を架けています】

10月末より黒川地区を流れる九田川右岸に橋の杭基礎を施工する工事が始まりました。まずは歩道の防護柵と縁石の撤去、現場は大型商業施設の目の前で交通量も多い箇所です。一般車両との交通事故等ないように十分注意とともに歩道を通行止にしての工事で、地域の皆さんにはご不便をおかけします。ご協力のほどお願いします。(土木部K・K)



【鉱山九州技術会に参加してきました】

10月30日から二日間、2年に一度開催される九州技術会に8年ぶりに参加させてもらいました。令和になってはじめてということもあり、各鉱山から多数の出席者が参加されていました。講演内容も新技術を中心としたとても興味深い内容で大変勉強になりました。社内へ持ち帰り共有したいと思います。二日目は北九州市の平尾台にある鉱山の見学に行きました。(鉱山部S・N)



【施工図】

設計図では、たまに施工できなかったり、構造物が干渉したりしている部分があることをご存じでしょうか？例えば、今回の現場では「かくれ擁壁」を施工したり、枠の位置をずらしてみたり、そういう図面を施工図といいます。施工前にそういう部分を見つけることが結構難しく力量が必要になりますが、そこを見つけるのが楽しい時間であります。(土木部S・D)



【懇談会】

11月26日に30代前半までの若手、27日は作業責任者を集めての懇談会を開催しました。それぞれの抱えている職場での悩みや、会社に対する要望など、みんなが元気でいいきと働ける職場、協力して業務に取り組む職場にしていくためには何が必要なのか生の声を聞くことができました。これからも継続的に開催していきます。(鉱山部Y・K)



【ソフトボール大会2019】

今年もやってきました、伊佐鉱山親睦ソフトボール大会！昨年は最下位が指定席だった鉱山部が”間違えて”優勝しましたが、今年は4チーム中3位でした。試合後はみんなでBBQ。ビールと脂ののった秋刀魚で3位の美酒を味わいました。(鉱山部T・I)